

San Luis Potosí, S.L.P a 02 de septiembre de 2019

## El gobierno federal necesita congruencia en sus acciones con el reclamo social: PRI

- Elías Pesina llama a tener humildad y sensibilidad social para que el pueblo pueda ser "feliz, feliz, feliz".
- El PRI está con la moral muy alta, con la frente en alto y trabajando todos los días en busca de coincidir con lo que la gente reclama justicia y desarrollo, además de avance para todos los mexicanos.

El gobierno federal necesita congruencia entre el reclamo ciudadano y las acciones que ha ejercido hasta el momento, le hace falta humildad y sensibilidad social, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, Elías Pesina Rodríguez, quien aseguró que si el ejecutivo federal revisa de manera responsable proyectos, indicadores y áreas de gobierno con humildad, el pueblo será "feliz, feliz, feliz".

Durante una rueda de prensa convocada de manera simultánea en las 32 entidades del país, por los presidentes estatales de lo Comités Estatales del PRI y posterior al posicionamiento vertido por el presidente del CEN del PRI Alejandro Moreno Cárdenas, Pesina Rodríguez señaló que el PRI es un partido Institucional, que refleja en sus estatutos y principios básicos, el respeto a las figuras que han marcado la historia del país durante muchos años, "como partido respetamos las instancias y los tres poderes que nos han dado marco para el comportamiento cívico de la sociedad".

Pesina Rodríguez aseguró que el PRI está con la moral muy alta, con la frente en alto y trabajando todos los días en busca de coincidir con lo que la gente reclama, justicia y desarrollo, además de avance para todos los mexicanos.

Es por tanto que subrayó que el PRI está convencido que las acciones del gobierno federal no están acorde a las necesidades de la población, ni están dando solución a las demandas ciudadanas, con una definición equivocada de empleo formal se pretenden datos que se contraponen a la realidad del país.

El líder estatal del PRI sentenció que existe una evidente falta de proyectos y fortalecimiento de la infraestructura social, lo que ocasiona que el sector de la construcción se contraiga prácticamente llegando a una recesión, afectando directamente a los trabajadores del sector "tenemos una parálisis del gasto publico lo que nos perjudica a todos, la caída del empleo en la construcción es histórica".

Apuntó que las previsiones "prácticamente mágicas" de crecimiento económico del gobierno federal no se están presentando, "vemos con un riesgo alto que las crisis se vuelvan a presentar, compartimos que no es lo mismo desarrollo que crecimiento, ojalá México no presente enanismo económico".

Por otra parte destacó que la falta de apoyo a la investigación científica, al desarrollo cultural hace que el país presente un rezago en esta materia "nos estamos rezagando y nos estamos quedando muy atrás".

Pesina Rodríguez señaló que el PRI ve con mucha preocupación que la estrategia del gobierno federal para a abatir los indicadores de inseguridad, no está funcionando "vemos con tristeza y preocupación que este año será seguramente el año más violento en la historia de México y eso lo hemos vivido en San Luis Potosí y en los estados con mayor o menor incidencia, pero es un punto pendiente".

Aseguró que el PRI no quiere que el gobierno federal le vaya mal, "porque si al gobierno federal le va mal, nos va mal a todos como estamos en estas condiciones y en este momento; queremos que el gobierno federal tenga una posibilidad de revisar de manera responsable los proyectos, las áreas de gobierno y los indicadores que nos están afectando, es cuestión de sensibilidad social y humildad, si hay ese reconocimiento tendremos paz y seremos "feliz, feliz", pero se requiere un reconocimiento entre lo que reclama el pueblo y una congruencia en lo que el gobierno federal está haciendo en este momento".